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Alzey, den 02.09.2014 
 
 
Errichtung eines Bushaltestellenhäuschens 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
die SPD-Fraktion beantragt bei der Stadt Alzey die zeitnahe Errichtung eines 
Wartehäuschens für die Bushaltestelle vor der Rheinhessen-Fachklinik in der 
Dautenheimer-Landstraße, in Fahrtrichtung Industriegebiet. Das städtische Bauamt 
soll in diesem Zusammenhang prüfen, ob der Platzbedarf ausreicht und welche 
Ausführung an dieser Bushaltestelle möglich ist. 
 
Begründung: 
 
Bereits vor einigen Jahren hat die Stadt Alzey in Zusammenarbeit mit der ORN ihr 
Liniennetz in Alzey stark verändert. Zudem wurde ein neues Facharztzentrum 
gebaut. Seitdem ist auch die Bushaltestelle an der Rheinhessen-Fachklinik noch 
stärker frequentiert, insbesondere von der Linie 422 des CityBuses. 
 
An dem Haltepunkt der Linie 422 gibt es jedoch weder eine Unterstellmöglichkeit, 
noch vernünftige Sitzplätze. Bei schlechtem Wetter gibt es keine Alternative um sich 
unterzustellen. 
 
Die Erfahrung zeigt außerdem, dass vor allem auch ältere Menschen die 
Unterstellmöglichkeiten bei schlechten Witterungsverhältnissen vermissen und 
deshalb auf der gegenüberliegenden Straßenseite in dem dort bereits vorhandenen 
Wartehäuschen Schutz suchen.  
 
Die Überquerung der Straße zum Bus stellt ein erhebliches Risiko dar. Für ältere, 
möglicherweise gehbehinderte Mitbürgerinnen und Mitbürger ist es oft nicht zu 
schaffen, den einfahrenden Bus noch rechtzeitig zu erreichen.  
 
Ein Bushaltestellenhäuschen ist an dieser Stelle dringend notwendig und wäre auch 
eine längst fällige Konsequenz des neuen Liniennetzes des CityBuses. 
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Wir bitten die Verwaltung außerdem um eine Auskunft darüber, wie viele 
Wartehäuschen für die Stadt Alzey mit ihren Stadtteilen noch angedacht sind und an 
welchen Standorten und vor allem in welchem Zeitraum, diese eingerichtet werden 
sollen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Stephanie Kramer     
Fraktionsvorsitzende SPD  
 


